

Farewell Dance zum 36. Crazy Dance

Am Tag nach dem Crazy Dance verabschieden wir traditionsgemäß unsere Gäste mit Tanz. Dank Ingeborgs Einsatz konnten wir das auch in diesem Jahr wieder im Ostbahnhof tun. Die "Quadratur des Ostbahnhofs" am **16.09.2012** gelang perfekt.

Unser Caller Jörg Biewald ließ die Crazy Eights und ihre Gäste in acht Quadraten (Squares) Tanzen, Swingen, Lachen und Jubilieren. Zu Pop, Rock und Folk wurde gesquared und so mancher Passant, der eigentlich zu seinem Zug wollte, blieb verwundert stehen und schaute begeistert zu.

Eine amerikanische Touristin stieg sogar spontan für zwei Tipps ein in unseren **Farewell Dance** zum 36. Crazy Dance 2012. Jörg bekam zum Abschluss nach zwei freudig durchtanzten Stunden sehr verdient lang anhaltenden Applaus von Tänzern und Publikum.





Das war: Farewell im Ostbahnhof. 2013 kommen wir gerne weder hierher!